

10N ELECCIONES GENERALES | ACTOS Y REIVINDICACIONES

# Morán cree que la energía solar permitirá el desarrollo provincial

El secretario de Estado de Medio Ambiente opina que el futuro sólo es posible si se actúa con sostenibilidad, seguridad y solidaridad con el fin de preservar el suelo, el aire y el agua

JOSECHU GUILLAMÓN / ALBACETE

El secretario de Estado de Medio Ambiente, Hugo Morán, visitó ayer la Casa del Pueblo, invitado por el Partido Socialista, para participar en un encuentro sobre transición ecológica con colectivos afectados por políticas medioambientales, en el que aseguró que la provincia de Albacete tenía una oportunidad de desarrollo importante en las energías renovables.

En concreto, Morán aseguró que la energía fotovoltaica podría ser clave en el futuro de la provincia. «Hay un espacio que Albacete en este momento tiene decidido, no porque sea una novedad, sino porque tiene una experiencia de desarrollo a lo largo de los últimos años, que se ha visto quebrado, como consecuencia de algunas normativas que han sido un freno a ese desarrollo y es el desarrollo de las energías renovables. Albacete tiene implantada una capacidad de producción de energía eólica conocida y tiene un desarrollo incipiente en materia de energía solar, básicamente energía fotovoltaica».

De hecho aseguró que el aprovechamiento de esa energía debía ser inminente. «La energía fotovoltaica tiene una capacidad de desarrollo de futuro casi inmediata».

Además señaló la necesidad de que esa producción de energía sea «exportable». «Albacete puede convertirse en un territorio de exportación de energía y debe de aprovechar lo que supone la capacidad de producción energética para implementar desarrollos industriales vinculados a esa producción energética».

Morán aseguró que las políticas medioambientales deben realizarse con «sostenibilidad, seguridad y solidaridad». «Es imprescindible la sostenibilidad para garantizar la seguridad en los territorios, sin en esa seguridad en el futuro los modelos de desarrollo se verán quebrados» y no se preservará el aire, el suelo y el agua.



Hugo Morán, entre Santiago Cabañero y Manuel Miranda, durante la reunión mantenida en la Casa del Pueblo. / JOSÉ M. ESPARCIA

## El PSOE pretende que España lidere la transición ecológica

Hugo Morán se mostró satisfecho de que la Cumbre del Clima vaya a realizarse en Madrid, pero lamentó la salida de EEUU del Acuerdo de París

J. G. / ALBACETE

Como todos los políticos ayer, Hugo Morán no pudo evitar hacer referencia al debate político de los candidatos a la presidencia de los principales partidos y aseguró que «sólo el presidente del Gobierno introdujo como elemento vertebrador el compromiso de la lucha contra el cambio climático».

En este sentido manifestó que el objetivo del Gobierno de Pe-

dro Sánchez era liderar la transición ecológica. «No somos una anomalía en el conjunto de la Unión Europea, son muchos los países que ya están apostando por un proceso de transición ecológica, España quiere liderar ese proceso».

En este sentido, destacaba que Sánchez fue el único que destacó la importancia del cambio climático «como un elemento que debe obligar a la toma de decisio-

nes por el conjunto de la sociedad y por tanto, por quienes pretenden liderar la política del país, en los próximos cuatro años».

En este sentido, el secretario de Estado de Medio Ambiente se mostró satisfecho de que España acoga la Cumbre del Clima de Naciones Unidas el próximo mes de diciembre. Sin embargo, lamentó la salida de Estados Unidos del Acuerdo de París y dijo no entender la decisión de Donald Trump.

## Las enfermeras reclaman que se potencie su rol en beneficio de los pacientes

REDACCIÓN / ALBACETE

El Consejo General de Enfermería solicitó a los partidos políticos que recuerden la importancia de potenciar el rol de las enfermeras para mejorar la vida de los pacientes. Con motivo de los próximos comicios, el presidente del CGE, Florentino Pérez Raya, criticó que ninguno de los cabezas de lista de los partidos mayoritarios se preocupase de la profesión durante su intervención en el único debate electoral de esta campaña.

Igualar los ratios entre comunidades autónomas, concluir la prescripción enfermera, potenciar las especialidades y figuras como la de la enfermera escolar y no poner techos de cristal a las enfermeras en gestión, son las principales peticiones del Consejo General de Enfermería.

«Es imprescindible que todos los partidos, independientemente de que gobiernen o no, se sienten con las profesiones a diseñar un sistema fuerte, sostenible y capaz de dar respuesta a las necesidades de los pacientes», aseveró Pérez Raya.

Desde la profesión enfermera, quieren pedir tanto al partido que resulte ganador como a los posibles socios de Gobierno, que trabajen para que la Sanidad quede fuera de conflictos y apuesten por el diálogo, logrando una política centrada en garantizar una atención universal y garantizando el derecho fundamental de todos los ciudadanos a ver atendidas sus necesidades sociosanitarias.

La educación para la salud debe estar presente desde los primeros años de vida. Por este motivo, considera «fundamental aprovechar al máximo el potencial enfermero con la implantación en todos los colegios de la figura de la enfermera escolar, tan necesaria para la educación sanitaria de los más pequeños como para la atención de niños con enfermedades crónicas».

### BREVES

**INICIATIVAS**  
**Cs reivindica la equiparación de los sueldos en los cuerpos de seguridad**  
■ La cabeza de lista de Ciudadanos al Congreso de los Diputados por la provincia de Albacete, María Dolores Arteaga, y la portavoz del partido naranja en las Cortes de Castilla-La Mancha, Carmen Picazo, se reunieron con Agustín Clemente,

presidente de la Asociación Unificada de la Guardia Civil (AUGC). En el encuentro, la candidata puso sobre la mesa el compromiso del partido de Albert Rivera de equiparar el salario de los policías nacionales y los guardias civiles al de los agentes de los Mossos d'Esquadra y la Ertzaintza. Arteaga defendió que «es de justicia reivindicar un mismo salario por un mismo trabajo».



/ RUBEN SERRALLE

**CAMPAÑA**  
**Lomana muestra su preocupación por los problemas de la «España vaciada»**  
■ El candidato de Vox al Congreso, Rafael Lomana, visitó Barrax, Munera, El Bonillo, Ossa de Montiel y las Lagunas de Ruidera, después de declarar su preocupación por los problemas a los que se enfrenta la «España vaciada».

**ACTOS**  
**Nuevas Generaciones presenta a sus candidatos para las Elecciones Generales**  
■ Nuevas Generaciones del Partido Popular de Albacete celebrará hoy un acto de presentación de sus candidatos «jóvenes», según avanzó la formación política en una nota de prensa, como Sergio Jiméneiz candidato al Congreso

de los Diputados, y Soledad Mas, candidata al Senado. También participarán en el acto el presidente provincial de Nuevas Generaciones, Juan Carlos González y el candidato del Partido Popular, número dos al Congreso de los Diputados, Manuel Serrano. El acto tendrá lugar a partir de las 20 horas en la Tapería Al-Andalus de la capital albacetense.